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PTA 総会（書面決議）結果報告 

日頃は PTA 活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。 

さて、本年度の PTA 総会は書面総会（Web 議決）とさせていただき、Web フォームにて議決権行使

書または委任状のご提出をしていただきました。 

会員の皆様にご提出いただきました議決の結果について、下記の通りご報告いたします。 

 

記 

【案 件】 

令和 ６ 年度 PTA 総会議事 

【総会成立の確認】 

生徒数：９３０名、教職員：６８名 （令和 6 年 5 月 11 日現在） 

回答した PTA会員数：６８３名 （保護者：６３４名、教職員：４９名） 

 

【質問・回答について】 

＜質問＞前年度繰越金の額が大きいが何故か、またどのように対処するのか。 

＜回答＞数年に渡るコロナ禍の影響により活動を縮小した結果、繰越金が大きくなりました。今後、進

路の繰越金については、生徒または保護者の為になる講演会等の開催等、一般会計等の繰越金につ

いては、体育祭または豊高祭に活用できるテント等、生徒に還元できる物に繰越金の活用を検討して

いきます。 

 

【結 果】 

■議決権行使書と委任状の数 

議決権行使書提出 105 

委任状提出 578 

無効 0 

 

■各議案に対する結果 

 承 認 非承認 

第１号議案. 令和 ５ 年度 PTA 年間活動報告 678 5 

第２号議案. 令和 ５ 年度 PTA 会計決算報告 678 5 

第３号議案. 令和 ６ 年度 PTA 年間活動計画（案） 677 6 

第４号議案. 令和 ６ 年度 PTA 会計予算（案） 678 5 

第５号議案. 令和 ６ 年度 PTA 会計予算（案） 677 6 

 

以上の結果をもちまして、上記案件は承認されましたことをご報告いたします。 

皆さま、ご協力ありがとうございました。                                    以 上 


